



<https://quefairedemesdechets.fr>

#### INDICATIONS À CONSERVER

#### INDICATIONS TO KEEP

Importé et fabriqué par/ imported and manufactured by  
BMR GROUP 122 Rue du Cdt Rolland - 13008 Marseille-  
France. MADE IN P.R.C. – FABRIQUÉ R.P.C.

Retrouvez plus d'informations sur le produit et son  
utilisation sur : [www.utilisationproduit.com](http://www.utilisationproduit.com)

Réf : 311114 - Lot n° : 06-23/01



Copyright © Reproduction interdite

#### COLLIER / NECKLACE

Circonférence : 40cm

Matière : Fer et Alliage

Circumference: 40cm

Material: Iron and Alloy

#### BRACELET

Circonférence : 6 cm

Matière : Perles en pierre. Fil: élastique. Bijou: alliage

Circumference: 6 cm

Material: stone beads. Thread: Rubber. Jewelry: alloy

**Ceci n'est pas un jouet - Uniquement décoratif.**

**ATTENTION! Tenir éloigné des enfants. Petites pièces.**

**Risque d'étouffement.**

**This is not a toy - only decorative.**

**Keep away from children. Small parts. Choking hazard.**



#### BOUGIE / CANDLE

Composition : cire de paraffine, mèche de coton, contenant: aluminium, verre.

Contient du contient du Benzyl benzoate, Coumarin, Cinnamyl alcohol. Peut causer une réaction allergique. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette.

ATTENTION-Risque de brûlure. Ne laisser jamais brûler une bougie sans surveillance. Tenir à l'écart de tout ce qui peut prendre feu. Tenir à l'écart des enfants et des animaux domestiques. Retirer la bougie du contenant avant utilisation. Utiliser la bougie dans des endroits ventilés. Ne pas laisser le produit dilué ou en grande quantité, pénétrer la nappe phréatique, les eaux ou les canalisations.

ATTENTION : Ce contenant n'est pas prévu ni adapté pour recevoir de la nourriture. Ne pas stocker du comestible à l'intérieur (aliment ou boisson). Ne pas jeter l'emballage pour références ultérieures.

Composition: paraffin wax, cotton wick, containing: aluminum, glass. Contains contains Benzyl benzoate, Coumarin, Cinnamyl alcohol. May cause an allergic reaction. If medical advice is needed, have product container or label at hand.

CAUTION-Risk of burns. Never leave a candle burning unattended. Keep away from anything that can catch fire. Keep away from children and pets. Remove candle from container before use. Use the candle in ventilated places. Do not allow the product, diluted or in large quantities, to penetrate ground water, water or pipes.

CAUTION: This container is not intended or suitable for receiving food. Do not store edible inside (food or drink). Do not discard the packaging for future reference.